

Kleine Weihnachtsüberraschung für das Kollegium

Kurz vor den Weihnachtsferien setzten sich einige engagierte Schülerinnen und Schüler zusammen, um den Lehrerinnen und Lehrern unserer Schule eine kleine Freude zu bereiten. Mit viel Kreativität, Acrylfarben und Pinseln bemalten sie kleine Nussknacker, sodass viele bunte, lustige und ganz individuelle Figuren entstanden.

Jeder Nussknacker wurde mit ein paar Nüssen und einem humorvollen Spruch ergänzt – eine liebevolle Geste, die bei den Lehrkräften für lächelnde Gesichter sorgte. Am vorletzten Schultag vor den Ferien verteilten die Schülersprecher Noel und Sanaa die kleinen Kunstwerke persönlich an das Kollegium.



Die Aktion zeigte einmal mehr, wie wichtig Wertschätzung, Gemeinschaft und kleine Gesten im Schulalltag sind – besonders in der oft hektischen Vorweihnachtszeit.

